
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº                   /2024

Ementa: Requer informações sobre os colaboradores da Fusam quanto à devolução dos valores 
recebidos acima do teto do salário dos Secretários Municipais.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal 

             O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o texto regimental desta Casa, 
requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado à Prefeita Municipal Pétala Gonçalves tendo em 
vista o que preconiza a Lei 6.046, de 27 de abril de 2023, onde limita o teto do presidente da 
FUSAM ao limite do salário dos secretários municipais e da resposta do Requerimento 05/2024, 
que foi respondido pelo Oficio 55/GAB/2024/ATL/PGM, solicito que informe a este vereador sobre:

1-O funcionário de registro 3593 já fez a devolução dos valores recebidos acima do Teto?

2-Caso tenha feito a devolução requer que sejam enviados os comprovantes de depósitos.

3-Caso ainda não tenha sido cobrada a devolução dos valores, quando serão cobrados?

4-Qual o motivo de ainda não ter sido cobrado a devolução dos valores recebidos acima do 
salário de secretário?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 02 de abril de 2024.

RODRIGO MEIRELLES
Vereador – PL
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